空は青々

校長室だより 令和6年9月2日 NO. 17 校長 髙橋 理香

報告会 岩中生のがんばりをみんなで応援

生徒会が中心となり、これまでの岩中生の活躍を報告する会が行われました。駅伝、吹奏楽、野球、卓球、陸上、柔道、なぎなた、それぞれの部の代表が、これまでのがんばりや周囲への感謝の気持ちを発表しました。発表者はもちろん、その報告を聞く全校生徒の態度も大変立派で、お互いを思いやる気持ちが育っていると感じました。子どもたちを支え、応援してくださった保護者のみなさまにあらためて感謝申し上げます。





岩出山中学校には、校内だけでなく、校外でも活躍している生徒が多くお

り、その活躍にはすばらしいものがあります。そのことを紹介したく、次のことを話しました。

結果を報告してくれたみなさん、みなさんの活躍は私たちの誇りです。多くの感動をありがと うございました。これからもお互いにそれぞれの夢に向かって前進していきましょう。

今日はみなさんに紹介したい人がいます。全国中学生空手道選手権大会に出場し、個人組手で 全国第5位に入賞した Y さん(報告会では名前を紹介)です。

なぜ、わたしがYさんを紹介したいかというと、Yさんは全国で入賞しただけではなく、夢をおいかけ、夢をかなえるために努力した人だからです。2・3年生は覚えていると思いますが、昨年の文化祭で青空応援団をお招きしました。団長さんが「だれかみんなの前で自分の夢を言える人はいるか?」と聞きました。すると、2年生だったYさんは手を上げて、みんなの前で、「ぼくの夢は空手で日本一になることです」と言いました。私はびっくりしました。それから一年も経っていないのに、夢実現のあと一歩のところまできたのです。自分で言ったことを実行にうつす、まさに「有言実行」です。次はきっと、日本一を目指してまた努力するのだと思います。岩中にはYさんのように、すばらしい仲間がいることを紹介したいと思いました。もちろん、ここにいる岩中生は全員ががんばっています。だからみなさんにも、いつだってチャンスはあります。No Challenge, No Chance!の気持ちでがんばれば、夢はきっとかないます。

最後に、みなさんの次の目標は何ですか。3年生は最後の政宗公まつり、1・2年生は新人大会があります。これからもみなさんのがんばりを応援しています。